



令和2年度 長野吉田高等学校戸隠分校そば部活動報告

そば部3年 KY、KA、IM

私たちそば部は、日頃の練習に加え、高齢者福祉施設での出張そば打ちボランティア、地元のイベントなどでのお手伝い、全国大会への出場などなど…。多くの活動を行っています。

私たちが今年度そば部で行ってきた活動をご紹介します！

そばの種まき



いつもお世話になっている山口茂様のご指導の下、学校の畑でそばの種まきを行いました。



メディアに出演！



「zip!」、「ゆうがたGET!」、「青春エールCM」に出演し、そば打ちを披露しました。慣れないテレビ出演に緊張しましたが、練習通りに実演できました。

文化祭での実演・披露



文化祭では、大会で行われる四人一組の「団体戦」形式でそば打ちを披露しました。

分校の文化祭で披露するのは初めての試みでしたが、大変好評でした。



第1回全国高校生そば打ち大会



毎年8月に東京浅草で行われる、全国高校生そば打ち選手権大会はコロナの影響で中止になってしまいましたが、群馬県太田市にある、日本そば文化学院で行われた、第1回全国高校生そば打ち大会に出場することができました。
団体戦では、敢闘賞を受賞しました。



地元のイベント



長野市のイベントでそばのデモ打ちを行いました。DEENのボーカル、池森さんと共演しました。イベント当日と一緒にそば打ちをする約束をし、後日分校でそば打ち交流をしました。



修了式



3年生（3名）が3年間学んできたそば打ちの技術の集大成を発表しました。
戸隠分校で育てたそば粉で打ちました。いつもご支援いただいている、株式会社おびなた様のそば粉とは違った難しさがありましたが、今までで一番上手に打つことができました。

最後に

そば部の活動を行えるのは、地域の皆様の温かい応援があつてこそだと思っています。
私たちはそば部に入り、様々な体験をさせて頂きました。そば打ちの技術だけではなく、ボランティアなどを通して、人間的にも成長できたのではないかと実感しています。一番近くで活動を応援してくださった顧問の丸山先生には感謝してもしきれません。
3年間、本当にありがとうございました。